



すみれ組に新しいお友だち(クワガタ)が来ました！

保護者の方からクワガタを頂き、先日からすみれ組の一員になりました！「かっこいい！先生、飼ってもいい？」「飼いたい！」という声が多くクラスでも毎日の観察を楽しみにしています😊

「みどりのゼリーは何？」「食べるのかな？」と興味津々な姿が見られました！クワガタを飼い始めた1日目は、寝ていたのかほとんど動かずで、ゼリーも減っていませんでした！



動かないね～、寝ているのかな？目瞑っているかな？

触りたいな～！！

カブトムシの匂い！？

お友だちが、更にも増えました！

次の日、クワガタの赤ちゃんも頂き、子どもたちは大興奮！初日に頂いたクワガタと一緒にのお家に住むことになりました😊お友だちが増え、子どもたちはとっても嬉しかったです！大きなクワガタ(初日に頂いたクワガタ)に比べて動きが活発で「動いた！」「隠れてどこにいるか見えないよ～」と子どもたちも探すことに真剣になっていました！



ゼリーが減っていることにびっくりです！

大きなクワガタが来た次の日、ゼリーが減っていることに気が付いた子どもたち！保育園に子どもたちがいる時には動かなかったクワガタが、ゼリーを食べていることに不思議に思ったようです。「いつ食べたのかな？」「いつ動いたのかな？」と動いている様子を見たい、すみれ組さんでした！



夜に動いて食べたのかな？



ゼリー美味しかったかな？